



3 Pièces  
130 m<sup>2</sup>  
86053086  
Prix

# Cannes

## Appartement à vendre (06400)

Idéalement situé au sein de la prestigieuse résidence du Grand Hôtel, en plein cœur de la Croisette à Cannes, cet appartement de 130 m<sup>2</sup> offre un cadre de vie rare, au sein d'un parc privé soigneusement entretenu. Rénové avec des matériaux de qualité, décoré et meublé avec raffinement, il s'ouvre sur une vaste entrée menant à un lumineux salon-séjour. La cuisine, ingénieusement conçue, peut s'ouvrir ou se fermer selon les envies, offrant à la fois convivialité et fonctionnalité. Les larges baies vitrées dévoilent une vue splendide sur la mer, les plages et la Croisette. Elles donnent accès à ...

*Ideally located in the prestigious Grand Hotel residence, in the heart of the Croisette in Cannes, this 130 m<sup>2</sup> apartment offers a rare living environment, in a carefully maintained private park. Renovated with quality materials, decorated and furnished with refinement, it opens onto a large entrance leading to a bright living room. The kitchen, ingeniously designed, can be opened or closed according to desires, offering both usability and functionality. The large bay windows reveal a splendid view of the sea, the beaches and the Croisette. They give access to a 15 m<sup>2</sup> terrace. The sleeping area ...*

## LIMANDAT IMMOBILIER

145 rue d'Antibes - 06190 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

